

**SESIÓN INAUGURAL N° 1138 – 05 DE MARZO DE 2024**

**ORDEN DEL DÍA**

- 1- APERTURA DE LA SESIÓN A CARGO DEL PRESIDENTE DEL CUERPO.
- 2- IZAMIENTO DE LAS BANDERAS NACIONAL Y PROVINCIAL, A CARGO DE LA CONCEJAL LUZ MARINA FISCHER Y DEL INTENDENTE MUNICIPAL.
- 3- SE ENTONAN LAS ESTROFAS DEL HIMNO NACIONAL ARGENTINO.
- 4- MENSAJE DEL SR. INTENDENTE MUNICIPAL.
- 5- CIERRE SESIÓN ORDINARIA. DIA Y HORARIO SESIONES Y COMISIONES.
- 6- ARRÍO DE LAS BANDERAS NACIONAL Y PROVINCIAL.

INICIO DE LA SESIÓN A LAS 19:30 HORAS.  
(CON TOLERANCIA HASTA LAS 20:00 HORAS)

SALON AUDITORIO MUNICIPAL “DELMO DARÓ”

## **SESIÓN ORDINARIA N° 1138 – SESIÓN INAUGURAL –**

En la ciudad de Armstrong, siendo las 20:00 horas, del día cinco de Marzo de dos mil veinticuatro, se reúnen los señores Concejales:

FISCHER, Luz Marina (P.J.)  
GARCIA, María Noelia (F.P.C.y S.)  
GRAMIGNA, Emiliano (R.A.)  
REVIGLIONO, Carla (F.P.C.y S.)  
URQUÍA, Ángel Jesús (R.A.)

PRESIDENTE: PERTUSATI, Alejandro (F.P.C.y S.)

SECRETARIA: NORIEGA, Cecilia

### **Apertura de las sesiones ordinarias del período 2024, en el Salón Auditorio Municipal “Delmo Daró”:**

El Presidente del Cuerpo, expresa su saludo de bienvenida a los presentes, al Sr. Intendente Municipal, autoridades del Departamento Ejecutivo, Concejales, prensa y público en general. Anuncia que se va a dar inicio a la Sesión Inaugural del nuevo ciclo Legislativo 2024

La Concejala Fischer, procede a izar la Bandera Nacional y el Sr. Intendente, la Bandera Provincial.

A continuación, se entonan las estrofas del Himno Nacional Argentino.-

El Presidente invita al Sr. Intendente Municipal, a hacer uso de la palabra.

El Intendente Municipal, Ing. Guillermo Luzzi, expresa su mensaje a los presentes.

### **Mensaje del Sr. Intendente Municipal, Ing. Guillermo Luzzi:**

*Señor Presidente del Concejo  
Señores Concejales  
Autoridades  
Queridos ciudadanos de Armstrong*

*Buenas noches a todos y gracias por estar presentes.*

*Antes de comenzar, dar la bienvenida a los concejales que continúan sus mandatos, y a quienes se incorporan tras los comicios de 2023: Carla Reviglione y Noelia García, asimismo quisiera destacar que hoy este cuerpo legislativo históricamente cuenta con tres mujeres.*

*Esta es una jornada especial, en la que vengo a transmitir, como intendente interino, los desafíos que tenemos por delante y plantear las metas previstas para este año 2024, luego del triunfo que el año pasado convirtió al Dr. Pablo Verdecchia en senador provincial para representar a cada municipio y comuna nuestro Departamento en la cámara alta de Santa Fe.*

*Hoy estamos dando comienzo a un nuevo período ordinario de sesiones en nuestra ciudad, en un nuevo contexto, no sólo de crisis que afectan tanto a nuestra provincia como a nuestro país, sino también en un momento histórico en que nuestra ciudad, luego de 32 años, vuelve a tener un senador local, y eso nos llena de orgullo y también de esperanza de trabajar conjuntamente con él y el gobernador Maximiliano Pullaro, haciéndonos eco de gestiones y reclamos legítimos, aportando y agilizando soluciones que mejoren la calidad de vida de todos los armstronenses.*

*Quiero agradecer profunda y sinceramente, y también destacar la enorme tarea que el Dr. Verdecchia realizó por Armstrong durante estos 14 años.... la ciudad cambió, creció y mejoró muchísimo, y eso es porque este tiempo hubo una gestión de gobierno transparente, comprometida con los problemas reales de los vecinos, que nunca dudó en construir consensos, que reconstruyó la confianza de la sociedad hacia la política y profundizó la calidad institucional eligiendo siempre el camino del diálogo y el respeto.*

*Este nuevo período, volverá a estar atravesado por un nuevo año electoral, en el que vamos a elegir intendente para completar el período hasta diciembre de 2025, un año en el que, ojalá, las propuestas, los proyectos, las soluciones y el trabajo conjunto, abunden mucho más que las descalificaciones y las agresiones personales de campaña...*

*Un año donde se espera que nosotros como actores políticos y representantes de nuestra ciudad, estemos a la altura de las circunstancias.*

*Tras mi paso por el concejo, doy fe de que es posible construir desde el consenso, desde el respeto, escuchando y trasladando los reclamos legítimos, aportando soluciones y no discusiones banales que solo fomentan el desprestigio de la política.*

*Durante el 2023 se presentaron diferentes adversidades económicas que representaron en muchos municipios la interrupción de las obras. Sin embargo, como gobierno, nunca se consideró detener el crecimiento de nuestra ciudad, siempre sostuvimos el compromiso de seguir invirtiendo gran parte del presupuesto municipal en la obra pública. Y esto es posible gracias a la gestión consciente y responsable de los recursos económicos.*

*Cada decisión que se toma, es pensando en el mejor aprovechamiento de esos recursos, evitando los gastos superfluos, para que el ciudadano obtenga la mejor calidad de servicios y sus contribuciones vuelvan en forma de obras.*

*Gracias a estas decisiones y al firme apoyo de los vecinos, Armstrong creció en obras que cambiaron la infraestructura de la ciudad y mejoraron la calidad de vida de las familias armstronenses.*

*Pudimos concretar nuevas cuadras de pavimento y cordón cuneta, con una inversión de más de \$150.000.000, obras que no solo ordenaron los diferentes barrios, sino que trajeron solución a los problemas de escurrimiento que aquejaban a los frentistas.*

*En iluminación pública, destinamos más de \$115.000.000, inaugurando un total de 73 cuadras con iluminación LED. Actualizamos también la iluminación del Bracito Fuerte, e instalamos nueva iluminación led en la bicisenda que conduce desde el acceso por Ruta Provincial N 15 al Polideportivo Norte. Sostenemos el objetivo que nos propusimos alcanzar: completar la transición de la iluminación de sodio a LED en el 100 % de las calles de nuestra ciudad para el año 2025. Una meta que posicionaría nuestra ciudad como pionera en materia de alumbrado*

*público sustentable y eficiente. Sin embargo, frente a la adversidad económica actual debemos avanzar con pasos lentos pero seguros.*

*Planificar es parte de una gestión coherente, como también lo es hacer un uso inteligente de los recursos.*

*Licitamos 2 Planes de Bacheos, reparando pavimentos existentes, y reciclando ese hormigón, para que vuelva a las calles como mejorado.*

*Para este 2024, las obras no se detienen. Ante la reticente decisión del gobierno nacional de discontinuar las obras y pausar los proyectos presentados, proyectos vitales para nuestra ciudad, no podemos ni debemos quedarnos de brazos cruzados.*

*Este municipio continuará llevando adelante las gestiones para que Armstrong obtenga las obras que necesita.*

*Hoy somos parte de un Gobierno Provincial con las puertas abiertas al dialogo, a disposición de cada ciudad y comuna santafesina, que no ignora nuestros llamados, y mucho menos desestima nuestros reclamos.*

*Un gobierno provincial con el que llevamos firmados 3 convenios en los primeros 3 meses de gestión por una suma total que asciende los \$416.000.000, fondos que financiaran grandes proyectos para transformación de Armstrong. Esta es la principal y más sólida diferencia con el gobierno de Perotti, que en sus 4 años desestimó nuestras gestiones e ignoró nuestras iniciativas.*

*El municipio ya no padecerá los sesgos partidistas al momento de distribuir los fondos provinciales, ya que gracias al contundente apoyo de los ciudadanos de Armstrong y el departamento Belgrano, se logró históricamente que provincia, senado y municipio trabajemos juntos...*

*Uno, y quizás el más importante de estos convenios firmados, por un monto \$238.749.457,44, que nos permitirá pavimentar el paso a nivel y rotondas de calle Buenos Aires, completando así la pavimentación de todos los pasos a niveles ubicados en la zona urbana. Este tramo no solo es particular por su amplia superficie, también lo es porque representa el nexo entre el barrio sur y el área Industrial, convirtiéndose en el cruce con mayor tránsito vehicular.*

*También recibimos y firmamos los convenios para concretar los proyectos PLAN INCLUIR 2023 y PLAN INCLUIR + SEGURIDAD por una suma de \$160.189.035,09, con el primero construiremos 8 cuadras de cordón cuneta y desagüe pluvial en la zona sureste de nuestra ciudad. Sabemos la importancia de las obras de desagües pluviales, ...porque son estas obras "invisibles" como las llaman, las que vienen a resolver los problemas de anegamientos que surgían ante precipitaciones extraordinarias como las que tuvimos en muchos momentos...*

*Por este motivo es que también avanzamos sobre la presentación de proyectos que traerán solución a dos puntos de anegamientos y colaborarán a la expansión de nuestra ciudad, el Desagüe de Zona Noroeste, y la adecuación del desagüe de Plaza Giaretti. Ambos proyectos representan una inversión de \$1.158.275.440.*

*De esta misma manera, presentamos dos proyectos que apuntan a la seguridad vial: el proyecto Bicisenda Bv. Tortugas en el marco del PLAN INCLUIR + SEGURIDAD, que incluye la*

*construcción de una bicisenda que una el paso a nivel de la calle Paraná con el tramo existente en la intersección de calle San Nicolás y Bv. Tortugas, permitiendo así un enlace entre los extremos de la ciudad; ...y el otro proyecto solicita la construcción de una dársena en la intersección de la Ruta N 15 y la calle Schaer, así como la bicisenda desde allí hacia el Polideportivo Norte. Ambas obras brindarán seguridad a los conductores y ciclistas que transitan por esa zona a diario, promoviendo además el uso de vehículos de bajo impacto ambiental.*

*En el 2023 se pudo concluir la construcción del cordón cuneta en el barrio 160, en su completa extensión, gracias al FOM 2020 y 2021. Y continuaremos llevando las obras a ese sector de la ciudad, con el FOM 2024. Este proyecto incluye la construcción de más de 8 cuerdas de cordón cuneta en el Suroeste de la ciudad que seguirá transformando la fisonomía del barrio, dando límites a las calles, ordenando el tránsito y garantizando el escurrimiento de las precipitaciones hacia los desagües pluviales.*

*Paralelamente, avanzamos con el loteo municipal 2, en el que nuevas familias podrán cumplir el sueño de acceder a un terreno sobre el cual construir la vivienda propia, a través de un proceso transparente de inscripción, selección, sorteo y adjudicación. Nos satisface profundamente esta experiencia que consideramos positiva y, por supuesto, vamos por más...*

*Queda mucho por hacer, pero estamos SEGUROS de que es por acá.*

*Porque Armstrong NO se detiene.*

*Al no tener respuestas por parte del ENHOSA sobre el expediente presentado para materializar la Etapa 1B del proyecto de cloacas, que ya contaba con la aprobación técnica... Tengo que suponer que el anuncio que tuvimos el año pasado y la firma del convenio marco sólo fueron parte de los juegos electorales que generaron expectativas, dada la imperiosa necesidad que tenemos de continuar con este proyecto... expectativas que nunca se cumplieron.*

*Como ejecutivo municipal, siempre debemos dar respuestas... independientemente de los tiempos electorales... por eso, sobreponiéndonos a esta situación, solicitamos al equipo de obras públicas que readapte el proyecto, subdividiéndolo en más etapas de ejecución con el fin de poder solicitar los fondos ante el gobierno provincial y avanzar en esta mejora que beneficiará a todas aquellas viviendas que hoy no tienen el acceso a un servicio tan esencial como son los desagües cloacales.*

*Este año, logramos volcar recursos e inversiones para construcción de un nuevo espacio verde: la plaza Democracia, que está ubicada al norte de la ciudad. Con una inversión que al momento ronda los \$3.000.000, lograremos inaugurar el primer espacio recreativo al norte de la Ruta Nacional N 9, creando un nuevo espacio de encuentro en un barrio que está en expansión y donde cada vez más familias deciden construir sus hogares.*

*A lo largo del 2023, conseguimos un objetivo planteado en el 2022: el traslado de la Planta de Reciclaje Municipal. Este proceso no sólo incluyó la inversión de \$16.065.578 para la instalación de un galpón construido específicamente con el fin de contener la planta de reciclaje, sino la planificación para aprovechar al máximo la superficie del predio.*

*Este último año se recibieron allí más de 170.000 kilos de materiales reciclables que fueron procesados y debidamente separados para ingresar de nuevo al circuito productivo, como materia prima.*

*Entendemos que estas son las acciones que nos llevan hacia un Armstrong más sustentable. Y siendo coherentes con las políticas ambientales que se llevan adelante desde este municipio.*

*Como la ampliación de la planta de energía fotovoltaica, instalada con el asesoramiento técnico de la cooperativa eléctrica, y puesta en funcionamiento recientemente.*

*Visitar la planta es algo que realmente me llena de orgullo. Que los niños y niñas de nuestra ciudad pueden ver cuán importante es separar los residuos, y el proceso por el cual se reciclan estos materiales. Esto es posible ya que las instalaciones tienen sus puertas abiertas para todos los ciudadanos e instituciones que quieran visitar la planta, acercarse a sus materiales o conocer el funcionamiento de la misma.*

*Respecto a los residuos orgánicos, seguimos fomentando a través de capacitaciones y entrega de materiales, el compostaje domiciliario. Invitando a las familias a incursionar en las huertas hogareñas, capacitando para el aprovechamiento de su suelo, y entregando de manera gratuita semillas y compost producido en la Planta de Reciclaje Municipal.*

*Así, todas estas acciones van afianzando el programa “Yo me Comprometo” que tiene como objetivo educar y concientizar sobre el cuidado del medio ambiente a partir de la recolección diferenciada de material reciclable, tanto en el ámbito escolar, como del hogar.*

*En el marco de este programa se realizaron numerosas jornadas de ecocanje, con trabajo conjunto de instituciones escolares y participación de comercios locales. Teniendo claro que cuando cuidamos el medioambiente, nos beneficiamos todos.*

*Con este tipo de actividades demostramos que, ante las metas desafiantes, no hay nada mejor que el trabajo colaborativo entre las instituciones para alcanzarlas.*

*Nuestro mayor compromiso continúa siendo con la educación, como demostramos año a año con hechos. Como los aportes económicos a través del FAE por más de \$21.000.000 en el periodo 2023 y que vamos a incrementar un 190 % respecto de diciembre del año 2023, proyectando una inversión de casi \$61.000.000. Y apoyamos a nuestros estudiantes y deportistas con herramientas como las becas que alcanzaron el monto de más de \$6.600.000 en el 2023.*

*Junto con la Dirección de Comercio, Industria y Ruralidad, se gestionó ante la UNR un paquete de cursos que se realizaron de forma virtual y gratuita, con diferentes temáticas como son: Auxiliar Administrativo Contable, Programación y Simulación de Torno, Gestión de Redes Sociales, E-Commerce, Auxiliar Asistente Jurídico, Auxiliar de Recursos Humanos, Animación 3D para Espacios Arquitectónicos, Diseño Asistido por Computadora, Diseño de Presentaciones, Herramientas Básicas para emprendedores, Programación en Python y en Linux, Inteligencia en negocios Power BI, y Redes de Computadoras.*

*También, se otorgaron más de 70 certificados avalados por el CECLA por finalización de los 8 cursos de oficios de rápida salida laboral. Durante el 2024, daremos inicio a los nuevos cursos de oficios que se llevaran a cabo conjuntamente. Como así también, se continuará con los talleres que año a año se desarrollan en el espacio Arte.*

*Tiempo atrás, la idea de tener el acceso a una carrera universitaria en nuestra ciudad era solo un sueño, sobre todo sabiendo lo difícil que es para las familias enviar a sus hijos a estudiar... hoy ese sueño es una realidad. A mediados del 2023 inauguramos la Extensión Áulica de la UTN,*

donde el 25 de este mes iniciaran las clases de 3 carreras universitarias de alta demanda en el ámbito laboral.

La educación nos enseña que los límites se pueden traspasar, nos invita a no conformarnos, a anticiparnos y a soñar en grande. Es por ello que queremos ir por más, proyectando la ampliación del edificio de la Extensión Áulica de la UTN, hacia un primer piso que contenga tres nuevas aulas que aseguren las condiciones óptimas para el dictado de clases y amplíen la capacidad del alumnado, ofreciendo así más oportunidades.

Como cada año daremos continuidad a las cátedras dictadas en el Conservatorio de Música, manteniendo también los elencos estables como el Ensemble de Vientos, el Ensemble Folclórico y el Coro de Adultos; que este mes abrirán audiciones a quienes deseen formar parte de ellos.

Con respecto al Museo Histórico Municipal, aquel espacio que es locación de diversas muestras y eventos que nos llevan a conocer un poco más sobre nuestras raíces... Me alegra anunciar que recibimos hace unos días la aprobación para continuar con la obra de ampliación de este edificio, por lo que en estos meses daremos inicio a la colocación de las columnas de carga, el montaje del techo y la construcción del piso.

Continuamos fortaleciendo eventos como la Maratón, que cada año rinde homenaje a la proeza del olímpico local Delfo Cabrera. Este evento ha ido profesionalizándose con el paso de las ediciones. Destaca el hecho de que, desde el 2023, las distancias de 10k y 21k estén certificadas, lo que brinda a los competidores la oportunidad de formar parte del ranking nacional y de integrar equipos nacionales. Este año los esperaremos para la 20ª edición, que se estará llevando a cabo el domingo 4 de agosto.

Eventos como la Fiesta ATM, aquella de la que somos parte todos y cada uno de los ciudadanos; se llevaron adelante este último año con diferentes números musicales, en su mayoría locales, que permitieron seguir disfrutando espectáculos de primer nivel.

La participación activa de la ciudadanía y las instituciones en cada evento que organizamos refleja el compromiso y la pertenencia que estas actividades generan. Cada armstrongense las adopta como propias y colabora en su crecimiento, lo que fortalece aún más nuestro patrimonio cultural.

Y esa pertenencia, hace grande a esta ciudad.

Saber trabajar juntos, fusionando el impulso del sector privado con el compromiso del sector público, nos ha llevado lejos. Nos ha convertido en la sede de eventos de magnitud internacional, como es el caso de Agroactiva.

Nos enorgullece el crecimiento de cada empresa, ya que sabemos que son el motor de nuestra economía. Es por ello que acompañamos cada proyecto que contribuya a la expansión de la superficie productiva, articulando gestiones tanto a nivel provincial como nacional para favorecer el progreso de nuestras industrias.

Estamos trabajando en conjunto con el sector privado en la disposición final de residuos industriales, así como también en la disposición de los residuos fitosanitarios, de los cuales en esta semana se realizará la primera jornada de recepción de envases.

*Esta última semana, presentamos ante el gobierno provincial un proyecto que prevé la ampliación de la red de distribución de gas natural, lo que permitirá mejorar el servicio hacia el Área Industrial y brindará la posibilidad de ampliar la red urbana.*

*De igual manera, colaboramos con los emprendedores que forman parte de las ferias Colores y Sabores, brindándoles asesoramiento para impulsar el crecimiento de sus emprendimientos. Nuestro objetivo es que, además de participar en ferias locales, tengan la oportunidad de acceder a ferias nacionales, ayudándolos a alcanzar la meta de establecer sus propios comercios y dedicarse plenamente a sus proyectos emprendedores.*

*Se llevaron a cabo, como cada año, los outlets de temporada primavera-verano e invierno-otoño. En estos eventos, los locales de nuestra ciudad tuvieron la oportunidad de liquidar prendas de temporadas anteriores, obteniendo así fondos para afrontar la próxima temporada.*

*Es desafiante la realidad que vive nuestro país. Realidad que nos exige como gobierno poner todo nuestro esfuerzo en apuntalar la contención social, la promoción y protección de los derechos de la ciudadanía... firmes en el principio del respeto a la dignidad de las personas, alejando la acción del estado de cualquier concepción clientelar.*

*Desde Minimundo, espacio municipal que hoy cuenta con 32 inscriptos, brindamos atención, cuidado y asistencia desde la primera infancia hasta la adolescencia; también acompañamos el inicio del año lectivo 2023, con la entrega de más de 230 kits de útiles escolares.*

*Este año trabajamos compartimos diferentes proyectos con instituciones educativas y clubes, poniendo a disposición todos los equipos interdisciplinarios que forman parte de Promoción Comunitaria para la elaboración conjunta de actividades.*

*Acompañado a las familias que tienen seres queridos transitando enfermedades complejas o crónicas; con la compra de medicamentos, accionando frente a la burocracia de las obras sociales; costeadando viajes y alojamientos para las personas que transitan tratamientos complejos en otras localidades.*

*Coordinando el traslado de personas con certificado de discapacidad, hacia puntos de nuestra ciudad o ciudades vecinas, en un vehículo especialmente adaptado para este fin.*

*Apoyando a más de 200 familias de la ciudad con la entrega de refuerzos alimentarios todos los meses en algunos casos, y en otros casos viandas diariamente.*

*Acompañando en su recuperación a las personas que sufren el flagelo del consumo problemático, y a sus familias, con equipos de profesionales formados para intervenir en estos casos.*

*Continuamos gestiones para sostener el alto nivel de atención del SUSAMCO, ampliamos el parque de unidades de traslado con la adquisición de una ambulancia equipada con tecnología de última generación con una inversión de \$20.200.000.*

*Trabajamos para que los ciudadanos no solo tengan un eficiente servicio municipal de atención domiciliaria, sino que también cuenten con las herramientas necesarias ante situaciones de emergencias, como el servicio de traslados aéreos.*

*Llevando adelante junto al área de zoonosis y epidemiología provincial campañas de prevención y concientización contra enfermedades como el dengue y chikungunya...*

*Desde el área de gobierno, en el año 2023 nos pusimos una meta: que los armstronenses reciban la seguridad, que el gobierno provincial nos quitó enviando patrulleros y oficiales de nuestra comisaría a cumplir servicio en conflictos de otras ciudades. Aclaramos que no es nuestra intención absorber los roles institucionales de la fuerza policial, pero como gobierno local, debemos poner a disposición todas las herramientas con las que contamos a los fines de llevar tranquilidad a los vecinos...*

*Hoy nuestras fuerzas policiales se encuentran respaldadas por un Gobierno Provincial presente que se ocupa y se preocupa de la seguridad de los santafesinos. Así lo demostró a través de la sanción de la LEY DE NARCOMENUDEO, dónde le otorga facultades a la justicia y policía de actuar en la inmediatez.*

*Para sostener una ciudad segura, contamos con un sistema de más de 70 cámaras de videovigilancia operativas distribuidas en puntos estratégicos de la ciudad... con un equipo de trabajo capacitado para que la Central funcione las 24 horas del día.*

*A este Sistema de videovigilancia que transmite en vivo directamente a la Central de Monitoreo; se incorporaron 2 cámaras lectoras de patentes ubicadas en Ruta 15 y Schaer; y Ruta 9 y Paraguay.*

*Comprendemos que la inversión en tecnología es fundamental para sostener el nivel de acción que la Central tiene hoy día... por eso este año proyectamos la ampliación de la Central de Monitoreo, que nos permitirá aumentar el número de cámaras de la red para la seguridad de los vecinos...*

*Otra línea de acción, son los operativos de control conjunto que montamos entre las fuerzas de seguridad y los agentes municipales de orden público, derivando, en varias ocasiones, en la detención de personas y el secuestro de vehículos relacionados con la venta de estupefacientes.*

*Desde el inicio de este camino, nos comprometimos a llevar adelante una gestión transparente, enfocada en proporcionar soluciones y brindar el mejor servicio a nuestros contribuyentes.*

*De acuerdo con este compromiso, este año hemos establecido una nueva área de recursos humanos con el objetivo de mejorar la calidad del servicio al contribuyente.*

*Como parte de esta iniciativa, pusimos en marcha dos concursos laborales. Estos concursos tienen como objetivo identificar a los mejores candidatos a través de procesos accesibles, exigentes y transparentes que garanticen la idoneidad, méritos, competencias y aptitudes de los nuevos ingresantes.*

*La austeridad y la transparencia en la gestión de los fondos públicos siempre fueron nuestras banderas... y lo demostramos administrando prudentemente las cuentas municipales, cumpliendo con todas las obligaciones económicas mes a mes y dando la tranquilidad de que nuestras acciones y decisiones van a estar siempre del lado de los armstronenses.*

*Estas medidas nos permiten maximizar el impacto de cada peso invertido en Armstrong, pero también, no depender de recursos externos que muchas veces, por falta de afinidad política, no llegaban.*

*Aún frente al adverso panorama económico, podemos llevar la tranquilidad a los vecinos de que seguiremos impulsando nuevos y flexibles planes de pago sobre las Contribuciones por Mejoras... porque la intención no es ajustar al ciudadano, sino que las obras continúen.*

*Logramos cumplir en tiempo y forma con el pago de los salarios del personal respetando la paritaria 2023.*

*Nada de esto sería posible sin el compromiso de cada armstronense que mes a mes aporta a esos fondos, confiando en el correcto y eficaz manejo de los mismos.*

*Podemos dar fe de que avanzamos mucho... y sabemos que siempre queda mucho por hacer...pero no tengo dudas de que este 2024 será un gran año repleto de logros, que por supuesto nos pondrá a prueba y nos exigirá estar a la altura de cada desafío que se presente...*

*Desde el ejecutivo, vamos a seguir el camino iniciado por el Dr. Verdecchia, de trabajar honestamente por el bien común, dejando que nuestras políticas sigan reflejando ese espíritu, garantizando la **transparencia institucional** a través de nuestro trabajo diario y cumpliendo con la responsabilidad asumida ante la ciudadanía.*

*Concejales, los convoco a trabajar incansablemente por nuestra pujante y querida ciudad, acompañando al municipio sin mezquindades partidarias, con el enorme compromiso y respeto que merecen los armstronenses para garantizarles un mejor futuro...*

*Muchas gracias*

El Presidente del Cuerpo, recuerda que los horarios de las Sesiones van a seguir siendo los mismos, lunes 20 hs. reunión de Comisiones y martes 19.30 hs. con tolerancia hasta las 20 hs. las Sesiones Ordinarias.

El Intendente Municipal, procede a arriar la Bandera Provincial y la Concejal Fischer, la Bandera Nacional.

Siendo las 20:40 horas, sin otro asunto que tratar, finaliza la presente sesión. -